

Rat für Campus in der Talstadt

Lauterbach (jf). Neues Erhardt-Junghans-Schulzentrum in Sulgen oder in der Talstadt? Diese Frage treibt auch Lauterbach um. Viele Kinder aus der Gemeinde besuchen Schulen in Schramberg. »Gibt es eine Möglichkeit, unsere Position in die Diskussion miteinzubringen«, fragte Gemeinderat Stefan Weinmann in der Sitzung am Montag. Für das Umland, also zum Beispiel für Hardt oder Tennenbronn, wäre Sulgen besser, für Lauterbach allerdings Schramberg, lief dann die Diskussion. Je kürzer die Wege seien, desto besser für die Lauterbacher Kinder. Ziel müsse sein, den Standort Schramberg zu erhalten und nicht zu schwächen. Bürgermeister Norbert Swoboda nahm die Anregung auf. Er werde das Thema in der nächsten Runde der Bürgermeister ansprechen.